



DESCRIPCIÓN:

El suelo vinílico en rollo, también conocido como sintasol, es una excelente opción para renovar espacios de forma rápida, económica y resistente.

ZONAS DE USO:

Hogar, zonas húmedas, oficinas y zonas comerciales, etc...

INSTRUCCIONES PARA LA INSTALACIÓN:

Siga los siguientes pasos detallados:

1. Preparación de la Superficie

Antes de instalar el suelo vinílico, es fundamental preparar adecuadamente la superficie:

Limpieza: Asegúrese de que la superficie esté completamente limpia y libre de polvo, grasa o humedad.

Nivelación: La base debe estar lisa y nivelada para evitar imperfecciones visibles en el acabado.

Imprimación: (En caso de instalación con adhesivo) Si la superficie es porosa, aplique una imprimación adecuada para mejorar la adherencia del adhesivo.

Corrección de imperfecciones: Si hay irregularidades, utilice una pasta niveladora para corregirlas.

2. Aclimatación del Material

Corte el rollo de suelo vinílico según las medidas aproximadas de la habitación. Deje el material extendido en la habitación durante al menos **24-48** horas antes de la instalación para que se adapte a la temperatura, humedad del ambiente.

Planeidad de ondulaciones: Si el material presenta ondas al desenrollarlo, déjelo reposar extendido durante **24-72** horas antes de la instalación.

3. Medición y Corte del Material

Mida con precisión la superficie a cubrir. Deje un margen de aproximadamente 5 cm en los bordes para realizar ajustes precisos.

Utilice las siguientes herramientas para un corte adecuado: **Cúter o cuchillo multiusos:** Ideal para cortes rectos.

Regla metálica: Para marcar y guiar los cortes con mayor precisión.

Lápiz o marcador: Para marcar las líneas de corte.

4. Instalación

- Cinta de doble cara.

Colocar tiras de cinta de doble cara en todo el **perímetro** de la habitación y en franjas paralelas cada 50 cm.

Retirar el papel protector de la cinta progresivamente mientras se coloca el suelo vinílico.

- Adhesivo

Dependiendo del tipo de instalación, puede usar adhesivo acrílico o de poliuretano. Aplique el adhesivo con una espátula dentada de manera uniforme sobre la superficie. Respete el tiempo de secado indicado por el fabricante antes de colocar el suelo vinílico.

5. Colocación del Suelo Vinílico

Extienda el material desde el centro de la habitación hacia los bordes. Presione suavemente para asegurar la correcta adhesión al suelo. Use un **rodillo pesado para eliminar burbujas de aire** y mejorar la adherencia. En caso de burbujas persistentes, levante ligeramente el material y vuelva a presionar desde el centro hacia los bordes.

6. Sellado de Juntas (Opcional) e instalación de acabados

En espacios comerciales o industriales, es recomendable sellar las uniones con un cordón de soldadura en caliente para una mayor durabilidad.

Coloque perfiles de transición en puertas o cambios de material. Instale zócalos para un acabado más profesional y proteger los bordes.

7. Tiempo de Secado y Uso

Espere el tiempo de secado recomendado por el fabricante antes de pisar la superficie. **Evite** colocar muebles pesados o limpiar con agua hasta que el adhesivo esté completamente seco.